

Le Burkina compte 3 opérateurs de téléphonie mobile : Telmob, Telecel et Zain (ex-Celtel).

Le 25 mai dernier, tous les clients de Telecel ont eu la désagréable surprise de ne plus avoir de réseau. En effet, l'opérateur, dont la licence avait expiré la veille, n'avait pas (encore) honoré le paiement visant à son renouvellement. Suite à cela, le gouvernement burkinabè, à travers l'Autorité de régulation des communications électroniques (ARCE), avait décidé de suspendre l'exploitation du réseau Telecel.

La coupure aura au final duré 3 journées complètes, 3 journées certainement très longues pour les clients Telecel, dont une partie aura profité de l'occasion pour changer d'opérateur : les deux concurrents ont en effet fort à propos multiplié pour l'occasion les opérations "bonus"...

{gallery}lau-marc/201006/telecel{/gallery}